

L'homme qui marchait à l'envers

Il était une fois dans un somptueux château un homme appelé Noé. C'est un gentil personnage, tout ce qu'il y a de plus normal, normal à une exception près... Noé ne sait pas marcher à l'envers. Bizarre vous me direz mais c'est vrai, Noé ne peut marcher qu'à reculons. C'est un peu difficile pour nous mais pour lui aucun problème. Un jour Noé décide de faire un peu de ménage. En ouvrant un placard, il trouve une photo déchirée. Sur cette photo, on peut le voir avec deux personnes qu'il ne connaît pas. La personne qui est à sa droite lui ressemble beaucoup. Il se dit alors qu'il a des frères ou des amis retrouvés. Il décide de partir à l'aventure .

Il voyage très loin. Il marche, marche et marche encore, quand une nuit (alors qu'il marche, toujours à reculons) une tornade passe sur sa route en volant tout sur son passage, y compris le pauvre Noé. Il se met à tourner dans les airs et passe au dessus des nuages, il atterrit au milieu de nulle part, assommé par le choc. Il se réveille dans un monde inconnu, un monde fait de montagnes et d'eau. Il marche à nouveau, longtemps très longtemps et toujours à reculons. Il croise un troll et lui demande son nom. Le troll lui répond qu'il s'appelle Gouloume et il lui explique qu'il essaie de retrouver les personnes qui sont sur un bout de photo. Noé trouve ça marrant car ils font tout les deux la même chose. Les deux nouveaux amis décident de s'associer.

Noé et Gouloume marchent encore et encore. Quand soudain Lutynio un monstre arrive et se moque de nos deux amis, il veut les empêcher d'avancer mais un éclair surgit du ciel et trois carapaces de tortue tombent dans les mains de Noé. Alors Noé lance une carapace à la tête du monstre qui se transforme en un gentil lutin. Mais celui-ci s'enfuit en courant. Les deux compagnons décident de poursuivre leur aventure.

Ils arrivent enfin devant une fontaine magique qui redonne des forces. Derrière cette fontaine se trouve une muraille encore plus grande que la muraille de chine. Dans cette muraille se trouve une porte avec une empreinte bizarre sur le côté. Devant cette porte se trouve un vieil homme qui leur dit que pour passer de l'autre côté, il faut trouver le mot de passe invisible. Alors les deux compagnons (après s'être désaltéré à la fontaine) se mettent en marche. Ils longent la muraille. Mais alors qu'il marche, Noé trébuche sur une pierre de verre (pas si facile de marcher à reculons !!!). Noé prend la pierre et la tient dans sa main, un rayon de soleil traverse la pierre. Un message est projeté contre la muraille, il peut alors lire l'inscription suivante : *"Le code n'a jamais existé, il faut seulement avoir deux cœurs liés par un sentiment sincère."*

Les deux amis retournent vers la porte et en même temps ils posent leurs deux mains liées sur l'empreinte : comme par magie la porte s'ouvre.

Lutiniyo sort d'un buisson en criant : "Bravo !!!"

Gouloume demande : "mais qui es tu?"

Lutiniyo répond alors qu'il est le monstre qui les avait attaqués et que grâce à la carapace de tortue lancée par Noé il est redevenu le gentil lutin qu'il était avant d'être transformé par le dragon de feu.

Malheureusement, en ouvrant la porte ils ont libéré le méchant dragon de feu. Alors les trois amis courent se cacher. Noé lance une carapace de tortue et tue le dragon qui laisse tomber un parchemin.

Noé déroule le parchemin sur lequel on peut lire la formule aux trois secrets. Nos trois héros lisent attentivement chaque formule :

La première formule dit : *Tu pourras découvrir les membres de ta famille .*

La deuxième formule dit : *Tu découvriras l'amour de ta vie .*

La troisième formule dit : *Tu as le droit de faire un vœux .*

Mais pas le temps de dire « ouf » que de méchantes créatures viennent et demandent à faire une course avec eux. Noé leur demande ce que gagne le premier. Le chef des méchants lui répond que le gagnant reçoit le parchemin où est inscrit la formule aux trois secrets. Noé accepte le défi. Ils se dirigent tous vers un garage où chacun choisit sa voiture pour faire la course. S'en suit une course déchaînée, mais heureusement Noé franchit le premier la ligne d'arrivée. Les créatures tiennent paroles et leur laissent le parchemin.

Noé demande : *Où est ma famille?*

Et comme par magie une flèche montre Gouloume, Lutynio et les créatures mystérieuse alors Noé comprend tout et dit à ses nouveaux amis qu'ils forment tous une seule et même famille. Gouloume saute dans les bras de Noé et comprend qu'ils sont frères jumeaux. La photo de Noé et celle de Gouloume ne sont qu'une seule et même photo montrant leur famille au grand complet.

Ensuite Noé demande : *Où est l'amour de ma vie ?*

Et comme par magie les trois compagnons se retrouvent au château où trois jolies jeunes filles les attendent.

Et enfin Noé demande : *Je voudrais marcher à l'endroit .*

Et Noé se met à marcher à l'endroit .

Gouloume regarde les mains de Noé, il reste encore une carapace de tortue. Soudain la carapace se met à bouger, des pattes et une tête sortent par les trous. Tout le monde décide de la garder comme animal de compagnie et de l'appeler Tartine.

Noé sent quelque chose lui gratter le pied droit, il ouvre les yeux et voit Tartine la tortue qui vient le chercher pour avoir une feuille de salade tartinée de confiture de pissenlit. Noé s'aperçoit alors que cette aventure n'est qu'un rêve et qu'il a voyagé très loin de son château sans se déplacer.

T.T.